



AMARÉ MARBELLA BEACH HOTEL

MARBELLA Modern and elegant: Das AMARÉ Marbella Beach Hotel ist zeitlos. Nicht nur die besondere Lage, in erster Strandlinie und nur fünf Gehminuten vom Zentrum und der charmannten Altstadt Marbellas entfernt, macht das Hotel zu etwas Besonderem. Auch die Ausstattung mit modernster Technik und hochwertigen Möbeln spricht für sich. Lichtdurchflutete Zimmer mit hellen, freundlichen Möbeln versprechen einen besonders hohen Komfort.

Das Strandrestaurant „Amaré Beach“ beeindruckt mit mediterraner Küche auf höchstem Niveau. Ob ein Drei-Gänge-Menü oder ein erfrischender Cocktail beim Sonnenuntergang – für jeden findet sich hier das Richtige. Ein besonderes Highlight ist der erst kürzlich renovierte Spa-Bereich. Hier finden sich Angebote von Massagen über Kosmetikbehandlungen bis hin zu ausgiebigen Saunagängen.

MARBELLA Modern and elegant: The AMARÉ Marbella Beach Hotel is truly timeless. It is not just the special beach front location only five minutes' walk from the centre and the charming old town of Marbella that makes this hotel something special. The interiors with the latest technology and high-quality furnishings speak for themselves. Light-filled rooms with bright, appealing décor promise a particularly high level of comfort.

The “Amaré Beach” beach-side restaurant serves Mediterranean cuisine to the highest standards. Whether you want a three-course menu or just a refreshing cocktail at sunset – there is something for everyone here. Another special highlight is the recently refurbished spa area. Here you will find everything from massages and cosmetic treatments to extensive sauna sessions.

Kontakt/Contact

www.amarehotels.com | T.: +34 917 - 49 12 85
booking@amarehotels.com



Die Rooftop-Bar lädt zu gemütlichen Abendstunden ein

The rooftop bar is the perfect place to spend a pleasant evening



Großzügige und lichtdurchflutete Zimmer

Spacious and airy rooms



Wellness und Entspannung mit dem Strand vor der Tür

Wellness and relaxation with the beach on your doorstep



**Jeder Tag sollte ein
Strandtag sein.**

*Every day should be a day
at the beach!*